

LE Père Noël

Dans le pays de Noël, il y avait au moins 100 personnes, et sur une petite montagne derrière plein d'autres montagnes, il y avait la maison du père Noël.

Et plein d'autres maisons pour les lutins.

Le soir de Noël.

Le père Noël va déposer les cadeaux et le matin, sur un grand écran il regarde toutes les réactions des enfants.

Et après comme tous les Noël, tous les enfants sont contents.

Le lendemain matin, un enfant partit à la recherche du père Noël, deux jours plus tard, il voit la maison du père Noël, et plein d'autres maisons bien sûr pour les lutins.

Il était tellement content, qu'il voulait appeler les autres, mais il était trop loin.

Il descend de la montagne et il va voir le père Noël,

- Bonjour monsieur le père Noël s'exclame l'enfant.

- Bonjour pars vite et ne dis à personne que je suis ici, dit le père Noël.

- Et pour quoi je partirais ? dit l'enfant

- Parce que sinon ils vont envahir notre montagne s'exclame t'il en criant.

- Alors, je dors avec les lutins dit l'enfant, mais je le dirai. Allez, c'est pas grave.

Hélas le père Noël le tua et il l'a regretté jusqu'à la fin de sa vie.

FIN

Albane

